

Mercedes-Benz auf der RETTmobil 2014

Mercedes-Benz ist auf der RETTmobil 2014 (14.-16.Mai 2014) mit zwei neuen Modellen vertreten. Im Mittelpunkt des diesjährigen Messeauftritts stehen die neue Mercedes-Benz C-Klasse als Notarzt-Einsatzfahrzeug sowie die V-Klasse. Mit dem Sprinter Show-Car werden zudem Einblicke in das beliebteste Modell unter den Rettungswagen gegeben. Mit zwei verschiedenen Rahmen werden die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten des Sprinter veranschaulicht, der in puncto Sicherheit, niedrigen Verbrauchswerten, einer markanten Optik und mit Motoren nach der künftigen Abgasstufe Euro VI erneut Maßstäbe in seinem Segment setzt.

Mercedes-Benz demonstriert an seinem Stand den Besuchern mit Hilfe eines E-Klasse Rettungssimulator, wie es bei einem Überschlag ist. Auf Wunsch werden die Besucher im Rettungssimulator in der kopfüber Position fotografiert und erhalten so ein Erinnerungsfoto zum Mitnehmen. Der Rettungssimulator ist in einer Rahmenkonstruktion so aufgehängt, dass eine stufenlose 180-Grad-Drehung um die Längsachse möglich ist. Über einen Elektromotor kann jede beliebige Position einer unfallbedingten Rollbewegung simuliert werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Sprinter als Notarzt-Einsatzfahrzeug.



Mercedes-Benz E-Klasse als Überschlagsimulator.
